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第３回津別町議会定例会『行政報告』 

本日ここに第３回定例会を招集いたしましたところ、議員各位に

は極めてご多忙のところご出席賜り、厚く御礼申し上げます。 

ただいま発言のお許しをいただきましたので、５月臨時会後の行

政報告を申し上げます。 

 

はじめに、合葬墓の利用状況についてでありますが、昨年１２月

１日に供用を開始してから５月３１日現在までの利用状況は、生前

予約が４名、焼骨埋蔵が２体、改葬が２件で焼骨１０体となってお

り、うち町外の申請者は、津別町内の墓地、納骨堂からの改葬を行

った１件となっております。また、芳名碑の利用については、３件

の申請があったところであります。今後も合葬墓についてご相談、

問い合わせがあった際には、丁寧に説明を行い、納得したうえで利

用していただけるように努めて参ります。 

次に、農作物の生育状況についてでありますが、６月１日現在、

網走農業改良普及センター美幌支所の作況調査では、５月の強風の

影響もありましたが、秋まき小麦及び春まき小麦、甜菜が平年より

４日から６日早く、馬鈴薯及び大豆、小豆が６日から７日早く、玉

ねぎが１日早い生育状況となっています。また、牧草についても２
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日早くなっており作物全体で順調な生育状況となっております。 

これからの天候状況にも左右されますが、このまま順調に収穫時

期を迎えられることを期待しているところです。今後とも関係機関

と連携し適切な指導体制を図って参ります。 

次に、北見工業大学が行う研究への協力についてでありますが、

北見工業大学では、厳冬期に発生するダイヤモンドダストや、オホ

ーツク海に発生する蜃気楼など、北海道における特徴的な自然現象

の発生予測の研究に取り組まれており、この度、津別峠の雲海発生

予測に向け、津別峠展望施設に計測装置とカメラの設置について協

力要請を受けたところです。 

本研究により、精度の高い雲海発生予測が見込まれ、当町の観光

事業への有用な研究として期待されるところです。画像解析に用い

る高画質画像が提供できる旨の申し出もあり、より鮮明なライブカ

メラ画像としての活用が可能となるところです。 

地域に根ざした研究に取り組む北見工業大学との連携を深め、本

研究に協力して参ります。 

次に、建設工事等の発注状況についてでありますが、６月６日現在、 

○ 一般土木工事関係については、パークゴルフ場芝生補修工事   

他７件            ３５，９１１千円（１１．８％） 
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○ 一般建築工事関係については、木質バイオマスセンター建設 

工事  他８件       ５６３，８２７千円（９８．５％） 

○ 簡易水道・下水道工事関係については、高台低区配水池更新 

工事  他３件       ８２６，９８０千円（９０．２％） 

○ 設計等委託業務関係については、町道３号線側溝設置設計業務   

他５件            １２，０２３千円（１１．９％） 

であり、令和４年度予算分について総額 １，４３８，７４１千円で

７６．０％の発注率となっており、今後も適時発注に努めて参りた

いと考えております。 

 

なお、今議会におきまして、契約の締結及び補正予算等の議案を

提出いたしますので、慎重にご審議の上、原案にご協賛賜りますよ

うお願い申し上げ行政報告といたします。 


